



Thomas Mack, geschäftsführender Gesellschafter des Europa-Park und CEO von Eatrenalin

Thomas Mack in den internationalen Vorstand der Freizeitindustrie berufen

24. November 2025

Thomas Mack (44), geschäftsführender Gesellschafter des Europa-Park, ist als einer der ersten Deutschen in den internationalen Vorstand der International Association of Amusement Parks and Attractions (IAAPA) berufen worden. Die IAAPA mit Sitz in Orlando/Florida ist ein weltweit agierender Berufs- und Branchenverband für Freizeit- und Erlebnisattraktionen mit mehr als 9.500 Mitgliedern in über 100 Ländern. Diese kommen aus sehr unterschiedlichen Bereichen: Betreiber von Freizeit- und Themenparks, Wasserparks, Zoos, Aquarien und Familien-Entertainment-Zentren sowie Hersteller, Zulieferer, Dienstleister und Consultants der Branche. Thomas Macks Amtszeit läuft bis 2028.



Thomas Mack, geschäftsführender Gesellschafter des Europa-Park und CEO von Eatrenalin

Mit seiner Berufung rückt ein profilierter Vertreter der europäischen Freizeitparkbranche in das zentrale Entscheidungsgremium des weltweiten Branchenverbands auf. Mack gilt seit Jahren als wichtiger Impulsgeber für Innovationen und neue Konzepte in Freizeitparks. Im Europa-Park Erlebnis-Resort verantwortet er das gesamte operative

Geschäft, einschließlich Attraktionen, neue Wasserwelt Rulantica, Hotels und Gastronomie. Unter seiner Führung hat das Familienunternehmen die strategische Weiterentwicklung des Resorts und die Einführung neuer Technologien, wie beispielsweise das immersive Fine Dining Restaurant „Eatrenalin“, maßgeblich vorangetrieben.



Thomas Mack, geschäftsführender Gesellschafter des Europa-Park und CEO von Eatrenalin